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Présences  

Parents : Mme Isabelle Boutin 

Mme Katy Buisson 

Mme Mélanie Valiquette  

M. Dimitar Lozanov 

Direction : Mme Caroline Comeau 

Personnel enseignant : 
 
 
 
 
 
PNE : 
 
Personnel de soutien : 

M. Éric Roussel 
Mme Maryse Théberge 
Mme Najia Aboujaafar 
 
 
 
Mme Nancy Bélair 
 
Mme Julie Fortin 

Représentants de la communauté : 
 
 
 
Élève du secondaire :  

M. Alexandre St-Arnaud (FAQ) 
Sandrine Courtois (FAQ) 
Catherine Auger (INLB) 
 
Énola Tremblay 

 

Absences  

Parents :   

Personnel enseignant :   

Personnel non enseignant :    

Représentants de la communauté :   

Élève du secondaire :   

 

 

 

 
   OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Madame Isabelle Boutin déclare la séance ouverte à 18h33. 

           
 1  MOT DE BIENVENUE 

 

La présidente, Madame Isabelle Boutin souhaite la bienvenue aux membres  

27-CÉ-2021-2022 2  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Madame Caroline Comeau demande à ce que la parole au public soit présentée en 

point 3 au lieu du 7e point de l’ordre du jour, car les représentants de la FAQ ont une 

autre réunion. 

 

Maryse Théberge PROPOSE, SECONDÉE par Alexandre St-Arnaud 

 

Adopté à l’unanimité 
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 3  PAROLE AU PUBLIC 

 

Alexandre St-Arnaud annonce qu’il sera en congé sabbatique jusqu’en janvier 2023, il 

nous présente Madame Sandrine Courtois qui assumera ses fonctions jusqu’à son retour. 

 

Les prêts d’équipement faits par la Fondation des aveugles du Québec a bien fonctionné 

pour le ski. En ce moment le garage est rempli de vélos et de matériel à prêter. Les 

parents devraient venir les chercher bientôt. 

 

La programmation estivale des activités a été distribuée aux parents. Madame Comeau 

explique que ce document a été aussi remis aux travailleurs sociaux connus de notre 

école afin de faire connaître ces services aux familles d’accueil des jeunes qui y habitent.  

 

Les camps de jours sont offerts dès la fin des classes pour une durée de 7 semaines. Une 

formation d’une durée de deux semaines est prévue pour les moniteurs. 

 

Au calendrier des activités printanières, il est prévu le vélo tandem pour les 12 ans et plus 

ou avoir une grandeur minimale de 5’-1’’. Cette activité se pratiquera tous les dimanches 

et se terminera par le Tour de l’île. Certaines activités sont déjà complètes. 

 

Monsieur St-Arnaud réitère l’implication de la FAQ encore une fois cette année pour 

l’organisation de la fête de fin d’année qui aura lieu le 23 juin 2022; beau temps, mauvais 

temps. 

 

 

Madame Catherine Auger est à préparer des informations à nous communiquer lors de 

la prochaine séance. 

 

28-CÉ-2021-2022 4  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE SÉANCE DU 24 MARS 2022 

 

Éric Roussel PROPOSE, SECONDÉ par Maryse Théberge. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

29-CÉ-2021-2022 5  SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE SÉANCE 

 

Caroline Comeau confirme que les photos scolaires auront lieu lors du mois de février 

2023, la date reste à confirmer. 

 

Puisque nous aimerions avoir une date avant la période des fêtes, Julie Fortin suggère 

de mettre ce point à l’ordre du jour du conseil d’établissement, dès le début de l’année 

afin de pouvoir réserver plus tôt. Les parents aiment bien offrir les photos en cadeaux 

lors de la période des fêtes de Noël et du nouvel an.  

 

30-CÉ-2021-2022 6 

 

 

 

 

 

 
 

6.1 
6.2 
6.3 
6.4 
6.5 
6.6 

ACTIVITÉS MIDI : ÉTAT DE LA SITUATION 
 
Karaté (mardi, 12h20-13h00) : 
Natation (mercredi, 11h50-12h30) : 
Vélos stationnaires (jeudi, 12h20-13h00) 
Donjon & Dragons : Éric Roussel (jeudi et vendredi 12h20-13h00) 
Cours de guitare : début 19 avril (mardi, 12h20-13h00) 
Soccer : Jonathan Bergeron, début 25 avril (lundi, 12h20-13h00) 
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Madame Caroline Comeau nous informe que la participation est variable. Nos 42 élèves 
profitent d’une excellente offre d’activités pendant la période du dîner, car nous ne 
pouvons offrir nos services après les heures de classe. Elle en profite pour remercier et 
féliciter Jonathan pour la coordination et l’équipe qui met en place les activités 
parascolaires. 
 
Énola Tremblay confirme que les élèves semblent ravis du choix offert et des cours 
reçus. Le conseil des élèves a organisé le 21 avril la distribution de cornets à la tire et 
organisé une activité pour les élèves au gymnase. Limbo et danse étaient très appréciés 
chez les élèves, ils se sont beaucoup amusés. 
 
  

31-CÉ-2021-2022 7  

 

CONSULTATION AUPRÈS DES ÉLÈVES 

 

Éric Roussel a fait des recherches de formulaires comportant des questions destinées 

aux élèves. Une liste de propositions a été formulée et envoyée par courriel aux 

membres du CÉ. 

 

Il a été décidé que les classes du primaire 1re à la 3e année aurait ce questionnaire sont 

forme de table d’échange afin de faciliter la compréhension des questions pour certains 

élèves et de pouvoir avoir un meilleur portrait global des réponses. 

 

Les élèves de la 4e année au secondaire recevront un questionnaire sous le format 

FORMS. 

 

Les membres du CÉ ont travaillé sur l’élaboration des questions du formulaire lors de la 

présente séance la version finale sera présentée lors de la prochaine réunion. 

 

 

 8  PROCHAINE RENCONTRE 

 

 

La prochaine rencontre est prévue le 26 mai 2022 à 18h30. 

 

 

 9  AUTRES SUJETS : 

  

Monsieur Dimitar Lozanov nous informe qu’il a travaillé sur la recherche de personnes 

qui pourrait faire une vidéo pour promouvoir les services offerts de l’école Jacques-

Ouellette. Madame Comeau préfère remettre ces discussions à la prochaine année 

scolaire puisque présentement le contexte nous ne le permet pas, car nous sommes dans 

une période de l’année où nous travaillons sur deux années scolaires. 

 

 

 

 
10  CLÔTURE DE LA SÉANCE : 

 

La séance est clôturée à 20h30. 
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Isabelle Boutin, Présidente  

 
   

   

 

 


